Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 80 m2
Référence 83356310
Prix 350 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Menton - a quelgues minutes a pied des bords de mer, du centre ville et de la gare,
dans un immeuble ancien de qualité, il s'agit d'un superbe 3 pieces climatisé d'une
surface de 80m2 et composé comme suit :une entré avec placard de
rangement/buanderie donnant acces a un vaste séjour (32m2) exposé ouest et
baigné de lumiere, une agréable cuisine aménagé et équipé avec des matériaux de
qualité (plans de travail en pierre), deux grandes chambres (13m2 et 14m2) avec
dressings sur mesure, une jolie salle d'eau disposant d'une douche a l'italienne et

d'un w. C. Hauteur sous plafond, traversant et ...

Menton - a few minutes walk from the seaside, the city center and the train station,
in a quality old building, this is a superb air-conditioned 3-room apartment with a
surface area of ??80m2 and composed as follows:an entrance with storage
cupboard/laundry room giving access to a large living room (32m2) facing west and
bathed in light, a pleasant kitchen fitted and equipped with quality materials (stone
worktops), two large bedrooms (18m2 and 14m2 ) with custom-made dressing
rooms, a pretty bathroom with a walk-in shower and w. C. High ceilings, crossing

and benefiting from an optimized ...

MILOR IMMOBILIER
50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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